



Bei Tagestemperaturen von bis zu -5°C im Tal hat es letzten Sonntag 1500 Besucher auf die neue Skipiste im Allgäu gezogen. An der Bergstation des neuen Skiliftes zeigte die Temperaturanzeige warme 3°C an. Der Skilift wurde erst Anfang Februar für rund 2,3 Mio. Euro gebaut.

1.März.20

Talstation: $4,8^{\circ}\text{C}$
Bergstation: $3,4^{\circ}\text{C}$

Skikarten verkauft

Kinder: 427
Erwachsene: 1013

- ① Vergleiche die Zahlen, die im Zeitungsartikel genannt sind, mit denen auf dem Zettel. Weshalb stimmen die Werte nicht überein?